



# gun-gun News

ART SCHOOL GUNGUN

発行：アートスクールぐんぐん  
gagabo.com

Information paper of classroom  
News is also plenty. Is there surprise news, too?

右脳と左脳のバランスを考える！ 能力開発講座65

## ジャングルで発見！ ～想像の世界を繰り広げる～

11月

どこか遠い国のジャングルで、見たこともないような発見をしました。さあそれは一体なに？という設定で、自由に考えてもらいました。

まずは行ったことのないジャングルってどんなところ？というところから考えます。木があって、動物がいっぱいいて、虫がいっぱいいて・・・いやいや普通のジャングルじゃ面白くない！見たこともないものを想像するコツは、今まで見たものを組み合わせてみるとこと。ありそうもないけど、こんなのがたらいいな～という世界を考えてみること。考えたらそれを絵にして伝えてね。結婚できる(！)木、お菓子の森、クリスタルの鳥/魅力的なジャングルがたくさん飛び出しました。

右脳と左脳のバランスを考える！ 能力開発講座66

## 秋の模様を考えてみよう ～抽象イメージをふくらませる～

1月

豊川教室と蔵王幼稚園教室のちびっこぐんぐんズには季節をイメージする練習をしてもらいました。はる、なつ、あき、ひゆ、って知ってる？暑い季節からだんだん寒い季節へ。植物や食べ物、洋服や行事などには季節によって特徴的なモチーフがあるということに気が付き、伝わるように絵を描いてもらいます。あきの食べ物と言えば？緑色だった葉っぱは、この頃どんな色になってきたかな？どんぐり、茶色くなった落ち葉、イチョウ、栗、焼きいも！モチーフや色の持つ「らしさ」やイメージを知り、表現できるようになることは、お絵描きではとても大切なこと。寒さ知らずの元気200%なぐんぐんズ。みんなの服装が半袖から長袖になってきて（でも薄着）、ようやく秋冬らしくなってきました。

右脳と左脳のバランスを考える！ 能力開発講座67

## わりばし鉄砲をつくろう ～文章を理解して組み立てる～

11月

わりばしを使って、素朴な仕組みの鉄砲づくり。解説書を読んで、自分で組み立てもらいます。つくりかたがわかつたら、どんどん自分流に改良してパワーアップしよう！ところが文章を理解するのに四苦八苦、わりばしを折るのに四苦八苦、上手にゴムを巻くのに四苦八苦、うまく飛ばすのに四苦八苦）。最終的にはどうしたらもっとうまく飛ぶか、かっこいいデザインになるかななどを自由に展開してもらうねらいがあつたのですが、理解の過程でつまずいてしまう子が続出でした。

それでも苦労して出来上がった鉄砲にはみんな夢中。三重飛ばしに改良してみたり、色を塗る子もいました。現代っ子のぐんぐんズには良い機会になったようです。みんな、おうちでもチャレンジしてね！



▲ みくん作  
クリスタルのジャングル  
おおお！こんな風景  
観てみたいわ♥

◀ 最近めきめきと  
上達中のれいちゃん。  
例えば「上達の秘けつは？」  
と聞いたら、  
「一度のお絵描き教室で  
5枚くらい描く！」  
と答えるかもしれません。



▲ みんなで秋についての  
イメージを出し合っています。



あやのちゃん作▶  
「ここゴムを、  
こうやって、  
こうやって、、」

うまく飛ばせた  
かな～～？



◀ はると作  
「貝本の通りに  
できたよ！！  
むずがつ～！」